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MINUTA DE REUNIÓN DE TRABAJO DEL CONSEJO CIUDADANO DE DESEMPEÑO 

 GUBERNAMENTAL. 
 
En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las diecisiete horas con treinta minutos del día veintiséis de abril   
del año dos mil trece, en la Sala de Juntas del Instituto Municipal de Planeación, ubicada en 8 oriente 1014, 
interior del Paseo de San Francisco, Barrio El Alto, Puebla, Pue.; con fundamento en lo establecido en los 
artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código 
Reglamentario para el Municipio de Puebla y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo 
ordenamiento, con la presencia de: 

CONSEJEROS 
 

Mtro. Fabio Rodríguez Korn.  Presidente del Consejo Ciudadano de Desempeño 
Gubernamental.  

Mtra. Verónica Neve González.  Secretaria del Consejo Ciudadano de Desempeño 
Gubernamental. 

Mtro. Jorge Corzo Torija.  Vocal de Vigilancia del Consejo Ciudadano de 
Desempeño Gubernamental. 

Lic. Javier López Caloca Consejero  
Mtro. Juan Liborio Morales Martínez. Consejero.  
Lic. Tania Joana Elías Hernández.  Consejera. 
Lic. José Roberto Valdemar Hinojosa Consejero.  
Dr. Oscar Gabriel Benítez González   Consejero (Reciente ingreso) 
Dr. Samuel Amador Vázquez.  Consejero (Reciente ingreso) 
  

AUTORIDADES E INVITADOS  
 

Lic. Olivia Vázquez Ramírez.   Analista de la Dirección de Planeación IMPLAN. 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.  Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 

Ciudadana.  
 
Con el fin de celebrar  la reunión de trabajo del Consejo Ciudadano de Desempeño Gubernamental del mes 
de abril de  2013  bajo el siguiente:   

ORDEN DEL DÍA 

 
1. Lista de asistencia, declaratoria del quórum y apertura de la sesión. 
2. Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior. 
3. Incorporación de nuevos Consejeros. 

4. 

Información de avances: 
a) Contraloría Universitaria (15 minutos). 
b) Reunión de la Directiva del CCDG con el Departamento de Evaluación del IMPLÁN (20 

minutos). 
c) Avances SEDEM/SINDES (40 minutos). 
d)  Congreso Internacional en Innovación y Competitividad (10 minutos). 
e)  Reuniones de Trabajo con la Contraloría (10 minutos). 
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5. 
Asuntos Generales. 

• Recapitulación de acuerdos tomados en la sesión. 
 

LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DEL QUÓRUM Y APERTURA DE LA SESIÓN. 
 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Dio la bienvenida a los consejeros, se pasó lista de asistencia, no hubo 
quórum. Inició la sesión.  
 

LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. 
 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Dio lectura al orden del día y se aprobó el acta de la sesión anterior. 
 

INCORPORACIÓN DE NUEVOS CONSEJEROS. 
 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Dio la bienvenida al Dr. Oscar Gabriel Benítez González y el Dr. Samuel 
Amador Vázquez quien en breve se incorporará. Propuso por tanto cambiar el orden del día, dejar pendiente el 
punto 3 y pasó al punto 4 del orden del día. 
 

INFORMACIÓN DE AVANCES: 
 

4 a) CONTRALORÍA UNIVERSITARIA. 
 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Informó del Programa de Colaboración con la Contraloría que terminó con la 
premiación de 10 proyectos  de 43, el Consejo participo  en varias  sesiones; los Proyectos recibidos  fueron 
entregados al IMPLAN para la nueva administración. La Contraloría  solicitó que  este Consejo (CCEDG) 
colabore conjuntamente con la Contraloría en otros proyectos. 
 
Lic. José Roberto Valdemar Hinojosa.- Preguntó  qué  se  hace con las propuestas no ganadoras. 
 
Mtro. Jorge Corzo Torija.- Respondió de los diez proyectos. Siete están considerados en gestión  municipal, 
tres están canalizados y los restantes, se meterían en un banco de proyectos.  
 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.-  Mostró los 10 proyectos más interesantes.  
 
Mtro. Jorge Corzo Torija.- De esta experiencia se deberá aprovechar la posibilidad de acceder a nueva 
información que ayudaría mucho para el trabajo con los indicadores que el CCEDG está haciendo. 
 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.-  Como acuerdo para el Consejo será formular una política de colaboración por 
parte del Consejo  con la Contraloría Municipal. Y propuso se comisione a la Directiva del Consejo para que 
se busque esa reunión de trabajo con la Contraloría municipal. 
 
 

4 b) REUNIÓN DE LA DIRECTIVA DEL CCDG CON EL 
DEPARTAMENTO DE EVALUACIÓN DEL IMPLÁN. 
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Mtro. Jorge Corzo Torija.- Informó que la Directiva asistió a una reunión el martes 23 de abril 2013 con 
Verónica Flores. La reunión planteaba como objetivo crear un espacio de comunicación de este Consejo con 
su área y hacer un Taller para conocer el sistema de indicadores del municipio de Puebla. Falta establecer las 
fechas para llevar a cabo las reuniones y  ver la agenda de sesiones extraordinarias. 
 
Mtra. Verónica Neve González.- Explicó que en la reunión se llegó a la conclusión para hacer el Taller, que 
como fecha tentativa que sea a finales de mayo, principios de junio. Sería importante tener ya indicadores 
para que Vero Flores pueda basar el Taller e ir resolviendo dudas. Lo que toca es fortalecer el trabajo 
individual para la construcción de esos indicadores y tener material para el Taller. 
 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.-  El conjunto de indicadores que tiene el municipio son indicadores internos, lo 
que llama Ishikawa los  indicadores sustitutos de calidad, los indicadores técnicos que permiten general los 
resultados pero no son indicadores que pudiéramos entender como indicadores ciudadanos que le interesan 
a la población. Debiéramos proponer como Consejo un esquema de siete, nueve, once no más indicadores 
ciudadanos, que le digan algo a la gente. 
 

4 c) AVANCES SEDEM/SINDES. 
 
Lic. Tania Joana Elías Hernández. – Informó que  desde el cuatro de abril  de 2013, se ha tocado el tema 
con el fin de  conocer cómo ha venido funcionando el Consejo. Se tiene como objetivo la actualización de 
datos de cada persona que lo integra para tener información clara y específica. Y vía correo aclarar dudas. 
Para conocer que indicadores se eligieron, además  se mandaron las fichas técnicas (composición del 
indicador) correspondientes y el trabajo preliminar, instructivo sobre los pasos para ir generando nuestros 
trabajos.  
 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Felicitó públicamente y solicitó se asiente en el acta, la iniciativa del Vocal de 
Vigilancia Jorge Corzo Torija en el sentido de meterse a los documentos de Les Ateliers. Y el documento más 
citado es la tesis doctoral de Oscar Benítez. 
 
 

4 d) CONGRESO INTERNACIONAL EN INNOVACIÓN Y COMPETITIVIDAD. 
 

Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Informó de asistencia al Congreso. Destacando la participación exitosa y 
como ponente el consejero Mtro. Jorge Corzo Torija. Se esperaba contar con la presencia del L.D. Luis 
Armando Olmos Pineda, asistió en su lugar la Mtra. María de Lourdes Verónica Flores Morales. De tal modo 
que se cumplió la tarea. 
  

4 e) REUNIONES DE TRABAJO CON LA CONTRALORÍA. 
 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Informó que ya se trató a fondo con la Contraloría y solo se espera tener una 
reunión con el Contador  Ramón Rojas Jaramillo, Sub Contralor de Transparencia quien es el enlace. 
  

3. INCORPORACIÓN DE NUEVOS CONSEJEROS. 
 

Mtra. Verónica Neve González. Dio la bienvenida  a ambos y ya dio conocimiento  al interior del Consejo de 
su currículum por correo electrónico. 
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Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Solicitó a los nuevos integrantes que se presentaran ante este Consejo y 
también a los consejeros se presentaran. 
 
Dr. Oscar Gabriel Benítez González.- Agradeció la invitación. Hizo la presentación de su formación  
académica y expresó lo  que  piensa del Consejo en materia de trabajo y lo que espera aportar y aprender. 
 
Dr. Samuel Amador Vázquez.- Resumió su  formación  académica y expresó  su interés de participar y 
aportar en el Consejo. 
 
Nota: Los consejeros también se presentaron. 
 Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Sometió al Consejo la integración de los dos nuevos consejeros lo que 
resultó aprobado. 
 

ASUNTOS GENERALES 
 
Mtra. Verónica Neve González Solicitó actualizar sus documentos como consejeros. Estar en alta en 
“SKYPE”: la siguiente reunión de trabajo por SKYPE será el siguiente viernes 17 de mayo, a las 18:00, con el 
tema “La formación y tareas del IMPLÁN”. 
 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Agradeció a todos su asistencia y dio por concluida la sesión.  

 
 

ACUERDOS.  
 

Se integran al Consejo: Dr. Oscar Gabriel Benítez González  y el Dr. Samuel Amador Vázquez. 
Se solicitó a cada consejero tener  tarjetas de presentación, pero cada quien pagara las suyas; resultó 
aprobado por unanimidad, quedó aprobado solicitar a la Secretaría Ejecutiva del Consejos la gestión para que 
se use el formato de tarjetas que ya se tiene, y tener la cotización de cuánto costaría por consejero. 


